



20 avril 2015

### **Le Team BMW Motorrad France Penz13.com 7<sup>ème</sup> à l'arrivée des 24 Heures Moto 2015.**

**Le Mans, France.** Pour sa première participation en catégorie EWC, le Team BMW Motorrad France Penz13.com passe la ligne d'arrivée de la 38<sup>ème</sup> édition des 24 Heures Moto en 5<sup>ème</sup> de la catégorie EWC et 7<sup>ème</sup> position du classement général. Malgré les embuches, les pilotes Markus Reiterberger, Pedro Vallcaneras et Gareth Jones ont fait une course solide pour l'ouverture de la saison pour leur première participation dans la catégorie reine.

Le Team BMW Motorrad Frane Penz13.com a su faire face à quelques difficultés pour sa première course dans la catégorie EWC. La BMW S 1000 RR #13 a pu faire la preuve de sa vitesse et de sa compétitivité parmi les meilleures équipes du championnat du Monde. Reiterberger, Jones et Vallacaneras ont enchainé les tours rapides dans le rythme des meilleurs pilotes de la discipline, notamment la nuit. L'équipe technique a su également régler chacune des situations pour repartir en piste le plus rapidement possible.

#### **Markus Reiterberger - Pilote:**

„Cette course était ma première endurance de 24 heures et je dois dire que c'était une expérience extraordinaire. C'est une discipline complètement différente de ce que je connais en IDM Superbike. J'ai vraiment pris beaucoup de plaisir sur la moto. Piloter la nuit est également une expérience incomparable et je me suis beaucoup amusé. Par contre, là tout de suite, j'ai hâte de retrouver mon lit et de dormir !“

#### **Gareth Jones - Pilote:**

„Je suis vraiment heureux que nous ayons pu finir la course et 7<sup>ème</sup> du général. Rouler avec cette équipe et travailler avec de chouettes personnes. Les gars dans le box ont fait un travail fantastique en réglant tous les problèmes rencontrés dans un temps record. Vraiment un plaisir de rouler ici avec le Team BMW Motorrad France Penz13.com. Je remercie tout le monde pour les efforts déployés ce week end.“

#### **Pedro Vallcaneras – Pilote:**

„Une nouvelle course de 24 heures derrière moi mais une première sur une BMW S 1000 RR en catégorie EWC. Je dois dire que je suis plutôt satisfait de notre performance. Tout le monde a donné le maximum pour atteindre le meilleur résultat possible. C'était notre première participation dans la catégorie reine avec quelques nouvelles personnes dans l'équipe et d'autres que je connais bien. Nous avons rencontré quelques petits ennuis mais nous avons montré de quoi nous sommes capables. Il faudra compter sur l'équipe aux avant-postes très bientôt je pense.“

#### **Rico Penzkofer - Team Manager:**

„Tout d'abord un grand merci à tous ceux qui ont rendu possible notre participation à cette première course en catégorie EWC : toutes les personnes dans l'équipe, les sponsors, les partenaires, les pilotes. Notre première mission était de terminer une course de 24 heures dans la catégorie Superbike. Cette mission est accomplie. Nous avons eu quelques problèmes en course comme un silencieux d'échappement cassé deux fois (ce qui nous ne nous était jamais arrivé auparavant), quelques soucis avec le système d'éclairage et un pneu qui perdait de la pression. Des choses plutôt étranges. Nous devons maintenant analyser cela en détail et nous préparer pour les prochaines courses. L'Endurance est une discipline exigeante et difficile. Nous en avons encore eu la preuve en observant des équipes aguerries rencontrer des problèmes et parfois beaucoup de malchance. Je crois que nous ne devons pas avoir honte de ce que nous avons fait ici ce week end mais bien sûr nous allons travailler dur pour progresser. Merci encore à tous et à très bientôt !“

**Berthold Hauser – Directeur de BMW Motorrad Motorsport:**

„C'était pour moi un plaisir de travailler avec cette équipe ce week end. Bien sûr nous avons eu quelques petits ennuis et d'autres plus inattendus. Cela dit nous avons vu pendant la course des équipes expérimentées rencontrer également des problèmes complètement imprévisibles. C'est l'Endurance ! Nous sommes juste au début de notre participation en EWC avec l'équipe de Rico Penzkofer. Ils ont tous fait du très bon travail et nous avons une excellente base pour progresser. Nous terminons les 24 Heures au Mans dans la catégorie EWC pour notre première participation, et avons démontré le grand potentiel de la nouvelle BMW S 1000 RR. Je pense que nous pouvons être optimistes pour notre avenir dans la discipline.”

**Marcel Driessen – directeur de BMW Motorrad France:**

„Nous visions un résultat dans le top 5 et nous n'en sommes pas très loin. Nous avons encore beaucoup appris de cette première course de la saison 2015. La nouvelle BMW S 1000 RR préparée par notre team avec le soutien de BMW Motorrad Motorsport s'est montrée rapide et fiable. Nous devons maintenant travailler pour préparer la prochaine course et améliorer tous les détails qui font la différence. Merci à toute l'équipe de Rico Penzkofer et aux pilotes qui ont fait du bon travail tout le week end.”

Si vous avez des questions concernant le présent communiqué de presse, veuillez contacter :

BMW Group France

Sébastien Lorentz

Tél : 33-6-07-14-49-53

Adresse e-mail : [sebastien.lorentz@bmw.fr](mailto:sebastien.lorentz@bmw.fr)

Team BMW Motorrad France Penz13.com

Toni Börner

Adresse e-mail : [press@penz13.com](mailto:press@penz13.com)